

30.05.2018 - 10:00 Uhr

Conférence de presse: «Moniteur de la santé gfs 2018»

Berne (ots) -

Le système de santé est à nouveau souvent au centre des débats politiques et médiatiques. Le Moniteur de la santé 2018 a interrogé les électeurs sur différentes initiatives politiques actuelles: quelles seraient les conséquences de l'introduction de budgets globaux pour le système de santé suisse? Ceci aurait-il pour effet de faire baisser les primes ou plutôt de retarder l'accès aux médecins et aux traitements? Et quel est l'avis des électeurs sur un financement uniforme des traitements ambulatoires et hospitaliers?

Les jugements de valeurs sur la qualité, l'ampleur des prestations ou la solidarité se sont-ils modifiés dans le contexte des débats actuels et si oui, comment? Ces questions sont également un élément important du Moniteur de la santé 2018.

Les principaux résultats vous seront présentés par Urs Bieri, co-directeur et membre du Conseil de gfs.bern.

Nous sommes heureux de vous inviter à la conférence de presse «Moniteur de la santé gfs 2018»:

Mardi 19 juin 2018, 09 h 45, Hôtel Bellevue Palace à Berne, Salon Rouge

Vous trouverez ci-joint le programme détaillé. Vous pouvez vous inscrire ou désinscrire d'ici le 12 juin 2018 par e-mail à: jessica.wuethrich@interpharma.ch

Contact:

Sara Käch, responsable de la communication d'Interpharma, Portable 079 208 16 33 / sara.kaech@interpharma.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100816202}$ abgerufen werden. } \mbox{}$